

Bericht der Westfalenpost, 09.04.2024



Besserer Mobilfunk für Gudenhagen und Pulvermühle.

DORFGEMEINSCHAFT

Besserer Empfang in Gudenhagen

Gudenhagen. Die Bürgerinnen und Bürger in Gudenhagen und der Pulvermühle können sich über einen verbesserten Mobilfunkempfang freuen. Der im vergangenen Jahr an der Bahntrasse aufgestellte Funkturmmast ist nun mit der notwendigen Technik ausgestattet worden. Der ursprüngliche Standort des Masts in der Nähe der Wohnbebauung in der Pulvermühle hatte zu Protesten geführt. Erst durch das Engagement der Bürgerinnen und Bürger sowie des Ortsvorstehers Wolfgang Diekmann konnte ein alternativer Standort an den Bahngleisen gefunden werden. Der neue Mast soll auch den Bereich Hängeberg mit abdecken. Für Petersborn ist man ebenfalls einen Schritt weiter: Auf Vorschlag des Ortsvorstehers Diekmann soll der Mast im Bereich der Skihütte am Poppenberg aufgestellt werden. Der Mobilfunkbetreiber habe diesen Standort in seine Planungen übernommen.